

Fecha: 17-07-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Opinión - Cartas Título: Dos meses es mucho Pág.: 2 Cm2: 52,4 VPE: \$688.111 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

## Dos meses es mucho

Señor Director:

En un reportaje publicado ayer, Camila Rubio, directora nacional de la Junaeb, comenta que las escuelas pueden tener la tranquilidad de que los útiles escolares llegarán entre abril y mayo de 2025. Eso implica que debemos asumir casi dos meses de escolares sin sus materiales.

Los que hemos estado en la sala de clases y en la dirección de colegios sabemos que cada día importa y lo difícil que es apoyar a los estudiantes cuando no están las condiciones materiales básicas para enseñar.

Años anteriores, tanto los textos como los útiles llegaban antes del inicio del año escolar, y en el caso de los libros, se volvían a repartir a los estudiantes que se incorporaban con posterioridad a los establecimientos.

Si la educación es foco y principal prioridad del país y del Gobierno, se deben tomar todas las medidas para que todos los estudiantes, y en especial aquellos de sectores más vulnerables, inicien el año escolar (ien marzo!) con las mejores condiciones para su aprendizaje.

MAGDALENA PLANT R.

Profesora, colaboradora asociada Horizontal